



DENUNCIAN SUSPENSIÓN DE 14 EXÁMENES CARDIÁCOS.

Siguen filtraciones en el Hospital Regional de Antofagasta

Siguen los problemas de infraestructura en el Hospital Regional, pese a la fuerte presión del Gobierno Regional y parlamentarios para el término de la concesión del recinto médico.

Ahora fue denunciada la suspensión de exámenes cardiológicos debido a problemas con filtraciones de agua que afectaron a una

unidad del recinto asistencial.

Según funcionarios, la filtración ocurrió en el área de policardiograma, ubicada en la torre CDP, en el segundo piso del establecimiento.

Como consecuencia de ello, los equipos del sector fueron retirados y se suspendió la realización de exámenes durante la jor-

nada, lo que afectó a 14 pacientes que tenían agendadas sus horas.

Según informó el director (s) del HRA, dr. Antonio Cárdenas ya se está trabajando en el lugar.

“Tenemos el acuerdo que de los arreglos sean en horarios donde baja la atención que es después de la 17 horas o los fines de semana”.

Además precisó que los pacientes con procedimientos suspendidos serán reagendados lo antes posible. Este incidente se suma a una serie de problemas de infraestructura denunciados recientemente, incluyendo fallas graves en el sistema de climatización que motivaron una resolución sanitaria de la Seremi de Salud. ☀